

## El banco de alimentos de la Iglesia Evangélica Bautista sufre un nuevo robo

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Martes, 04 de Junio de 2013 12:53

---



Imagen del Banco de Alimentos de la Iglesia Evangélica de Cerdanyola | FOTO: Cerdanyola.info

(CERDANYOLA, 04/06/2013) El Banco de Alimentos de la Iglesia Evangélica Bautista de Cerdanyola ha sido nuevamente víctima de los *cacos*. Por segunda vez tras [el robo sufrido en mayo de 2012](#),

los responsables de la despensa solidaria que asiste a diario a muchas personas y familias necesitadas del municipio catalán, se encontraban ayer por la mañana con las puertas del local forzadas y con evidentes signos del suceso.

Los ladrones, al no encontrar dinero ni objetos de valor, se llevaron todas las cajas con comida que han podido.

## El banco de alimentos de la Iglesia Evangélica Bautista sufre un nuevo robo

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Martes, 04 de Junio de 2013 12:53

---

Una primera valoración revela que la cantidad de mercadería sustraída no es tan importante como la sufrida por esta misma entidad el año pasado, cuando los responsables de la organización solidaria se vieron obligados a hacer un llamamiento a la ciudadanía para reabastecer el material robado. De momento, no se plantean una iniciativa en ese sentido, aunque no la descartan.

### EL PEOR DE LOS ROBOS

La despensa solidaria de la Iglesia Evangélica asiste actualmente a unas 500 personas de la ciudad, lo que representa unas 180 familias cerdanyolenses, aproximadamente.

La prensa local se ha hecho eco de la noticia y se ha puesto al servicio de la Iglesia por si ésta decide hacer una campaña extraordinaria de recogida de alimentos para reponer lo sustraído.

Para Cerdanyola.info –el medio digital del Ayuntamiento local-, “Robar a quien menos tiene y más lo necesita es **el peor de los robos**”.

El pastor Daniel Banyuls, responsable de la citada Iglesia y del Banco de Alimentos, expresaba el sentimiento de tristeza e inseguridad por el hecho:

“Hoy lunes empezó triste para nosotros al descubrir que de nuevo nuestro banco de alimentos había sido asaltado”, decía. “Los ladrones buscaron de nuevo obtener un botín económico, que no encontraron, y acabaron llevándose algo de alimentos. Así pues la pérdida no ha sido tan importante como la primera vez pero sí nos ha dejado de nuevo el sentimiento de inseguridad que tanto disgusto produce”.

Tras la denuncia, la policía científica tomaba huellas dactilares e iniciaba la correspondiente investigación.

Por su parte, el Ayuntamiento local iba a enviar en el día de hoy una brigada municipal de

## El banco de alimentos de la Iglesia Evangélica Bautista sufre un nuevo robo

Escrito por ACTUALIDAD EVANGÉLICA  
Martes, 04 de Junio de 2013 12:53

---

obras para intentar reforzar la puerta de entrada y así dificultar otro posible robo.

Fuente: Iglesia Evangélica de Cerdanyola, Cerdanyola.info | Traducción y Redacción:  
Actualidad Evangélica

Noticias anteriores:

· [La iglesia evangélica de Cerdanyola pide ayuda urgente](#) (21/05/2013)